

二目川自治会だより

平成29年9月1日発行（第353号）

<http://futamegawa.web.fc2.com/>

◎無事に開催できた供養盆踊り

残暑お見舞い申し上げます。それにしても今年の残暑は厳しいですね。作業しては着替えをし、シャワーを浴びるの繰り返しです。そして、夕方5時過ぎの飲酒許可がでるのを楽しみにしている毎日です……。まだまだ厳しい残暑が続きます。暑さ対策を十分にし、熱中症にならないように水分を補給し、お互いに健康に留意していきましょう。

さて、雨で心配されました二目川自治会供養盆踊り大会、盛会のうちに無事終了することができました。7月25日の「虫送り」と8月6日の「市民いっせいごみ拾い」が雨天で中止。「二度あることは三度ある」^{ことわざ}諺通りに、盆踊りも中止かと考えたのは、私だけではなかったと思います。しかし、物故者を弔う「供養盆踊り」は、可能な限り実施したいと考えました。幸いにも短時間の小雨で、放送機器が濡れないよう配慮しながらの実施でした。会場準備等をしてくださった班長さん、鶴崎踊りの生演奏をしてくださった「みどり会」の皆さん、何よりも足を運んでくださった区民の皆さん、有り難うございました。お疲れ様でした。



〈生演奏していただいた
「みどり会」の皆さん〉

〈踊る区民の皆さん〉



◎二目川ふれあいフェスタ 9月10日(日)

福祉関係の研修会で、何よりも地区民に「知ってもらうこと」「関わってもらうこと」の大切さを訴えていたことが、心に強く残っています。私たち自治会執行部も、「二目川ふれあいフェスタ」を、二目川、近隣の方々を知ってもらう、関わってもらう班内コミュニケーションの良き場として捉えています。二目川自治会最大の行事といっても過言ではないでしょう。そこで、一人でも多くの人に参加してもらいたいと、毎年内容に改善を加えてきています。

昨年は、心を合わせて「夢ボール」を、新しいゲームとして取り入れました。誰でも参加できる班対抗のゲームでした。100回を限度として、玉突きの回数が多い方を勝ちとするゲームでしたが、最高で27回、殆どが10回前後でした。今年は何回続くのか、楽しみにしています。

新しいゲームとして、ふれあい「グランドゴルフ」を計画しています。具体的な競技方法は、まだ検討していませんが、ふれあいを中心とした内容にしたいと考えています。

(案)・二人一組で、交替でプレーをする。親子、男女ペアとする。

・コールするまでの打数で勝負を決める。

(または、ゴールまでの距離を短くしリレー形式とする。)

今年も、今まで通り婦人会さんが300円で鶏飯を予約販売します。

「疎林の広場は、どこですか。」という質問を受けます。二目川の西側にある山が、高尾山自然公園です。その中にある広場のひとつです。川久保堤の下にある第2駐車場を北へ100m進んだ第3駐車場の奥です。看板が立っています。初秋の一日を、みんなで楽しみましょう。

◎9月の主な行事

1日(金)	大分市シェイクアウト2017	11:45~	(1分間)
9日(土)	二目川ふれあいフェスタ会場設営	15:00~	
			※体育委員、自治会役員で対応
10日(日)	金比羅様祭典	10:00~	水分神社
10日(日)	二目川ふれあいフェスタ	9:00~	
			高尾山自然公園「疎林の広場」
15日(金)	挨拶運動	7:00~7:40頃	
17日(日)	明治地区敬老会	9:30~12:00頃	明治小体育館
23日(土)	だいきんエンジョイクリーンデイ	10:00~	大銀ドーム
24日(日)	竜神の池浚い	8:00~	水分神社